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ACTA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE EDUCACIÓN, 

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 

 

 
Lugar: Sala de reuniones de la 5ª planta de la Casa Consistorial 
Fecha: 2 de diciembre de 2020 
Hora: 14:18 
 
Asistentes: 
 
Dª. Josefa Luján Martínez (Presidenta)  
D. Teodoro Núñez Asensio 
D. Antonio Arenas Almenar 
D. Martín Pérez Leal 
Dª. Ana María Julián Ruiz 
Dª. Carmen Lapeña Bueno 
Dª. Dolores Hortelano Ramón 
Dª. Ana Vera Mascarós 
D. Álvaro Jesús Galán Leal 
D. José María González Murgui 
D. Javier Gil Marin 
 
Secretaria: Dª. Sonia Noguero Rodríguez  
 

1. Aprobación del acta anterior. 
 

La aprobación del acta correspondiente al 7 de octubre se deja para la próxima 
comisión, por estar pendiente de revisar por algunos miembros. 
 
La Sra. Ana Vera hace una puntualización sobre el acta anterior, donde dice el Sr 
Gandia: “ que se ha reiterado varias veces la solicitud de la copia de las actas del 
Consejo Escolar desde junio de 2019 hasta la actualidad”, debe decir: “ las actas de las 
Comisiones Informativas de Cultura desde junio de 2019 hasta la actualidad”. Se 
aprueba por unanimidad de los presentes, el acta de la sesión de 18 de noviembre, 
con la puntualización de la Sra Vera. 
 

2. Asuntos de control 
 

- Información: Consell de Infancia y Adolescencia en periodo COVID. 
 

La Sra Hortelano explica que es el órgano de máxima participación infantil en el 
municipio. En pandemia, las sesiones han sido on line, con muy buen resultado. El día 
de la Infancia, se interactuó con otros municipios de la comunidad valenciana, fue muy 
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satisfactorio. Se está trabajando en la participación, en el respeto al género, igualdad, 
diversidad funcional y medio ambiente. 
 

- Información: Celebración festividad de los Reyes Magos. 
 
El Sr. Arenas toma la palabra y dice que éste año la Navidad va a ser diferente, el día 5 
de enero tres comitivas de Reyes Magos desfilarán en coches de época con sus pajes, 
por el municipio. Los vecinos podrán saludar desde los balcones y ventanas con 
música y luces. No habrá confetis ni juguetes. 
También se instalará un buzón real desde el día 12 en la plaza del ayuntamiento o en 
la avenida Gregorio Gea. Habrá arbolitos en el barrio de la Cruz y Avda de la Paz. 
 
El Sr. Galán pregunta por el tema de seguridad el día de la cabalgata. 
 
El Sr. Arenas le contesta que la policía montará los dispositivos que estime oportunos. 
Será similar a cuando dispararón los fuegos artificiales. 
 
El Sr. Murgui pide que se haga publicidad de los actos y que se conciencie a la gente 
para no bajar a la calle. 
 
El Sr. Gil pregunta si se van a organizar actividades en los centros por estas fechas. 
 
El Sr. Arenas le contesta que desconoce lo que van a hacer los centros y/o asociaciones, 
pero entiende que no. 
 
Por último, el Sr Galán pregunta: ¿qué se hace con las cartas de los Reyes Magos?. A lo 
que el Sr. Arenas le contesta que se las llevan los Reyes. 
 

3. Ruegos y preguntas. 
 
Toma la palabra el Sr. Gil y realiza las siguientes preguntas:  
 

- Si los consejos escolares han solicitado material digital a Conselleria. 
- Cuantas actividades deportivas y clubes han desaparecido con la covid-19 

porque la gente no lo pide. 
- En el pabellón de la Canaleta, hay control de accesos, pero los padres y madres 

se quedan fuera y si es posible evitar aglomeraciones. 
- Si es posible invertir en el método de emisión de los carnets de la Biblioteca. 

Para que en el mismo día pudieran obtenerlo. 
 
El Sr Murgui y el Sr. Galán no tienen nada que decir. 
 
La Sra Vera pregunta por las diferencias del Plan Edificant, entre la cantidad solicitada 
a Conselleria 10.352.026,74€ y lo que se ha invertido 105.696,93€. Con una diferencia 
de 10.246.329,81€. ¿Por qué es la variación y qué explicación ha dado la G.V.? 
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También propone que en la plaza Juan XXIII se pongan mesas de dominó para las 
personas mayores como en otras plazas del municipio. 
 
A continuación, la Sra. Julián responde las preguntas de su competencia. En cuanto al 
material digital dice que durante el confinamiento el Ayuntamiento se adelantó y 
complementó con tablets y USB con internet para aquellas familias que lo 
necesitaban, puesto que la dotación de Conselleria tardó bastante en adjudicarse a los 
centros. Ésta se produjo, de hecho, después de ser solicitada en reiteradas ocasiones 
por el Ayuntamiento. Actualmente somos conocedores de que las necesidades de los 
centros se encuentran cubiertas. 
 
En cuanto a los carnets de la biblioteca, señala que se va a cambiar el procedimiento 
para poder emitirlas al instante. 
 
Y por lo que se refiere a la pregunta del Plan Edificant, no había entendido la pregunta 
en los términos planteados pero que en la próxima sesión se contestará. 
 
El Sr. Arenas, toma la palabra y dice que no tiene constancia de que haya desaparecido 
ninguna actividad ni ningún club. Y en cuanto a los accesos al pabellón, dice que se 
han puesto vallas y hay personal colaborador que intenta supervisar a los padres. Pero 
que en realidad en Mislata, no está habiendo mucho problema en este sentido. 
 
Por último, la Sra Lujan sugiere a la Sra Vera que el tema de las mesas de dominó lo 
propongan en la Comisión de Urbanismo. 
 
No habiendo otros asuntos, siendo las 14:48 horas, por la presidencia se levanta la 
sesión, de la que se extiende la presente acta, de todo lo cual, como secretaria, 
certifico.  
 


